
3 月 13 日下午袁局党委书

记尧局长杨茂华同志袁携同经

济发展处处长朱京河同志一

行袁来到我队调研指导工作遥
在队二楼会议室袁队领导

班子成员袁队人事尧财务尧党群

等相关部门作为调研对象参

加此次座谈会遥渊图/文院张晶冤

3 月 12 日袁 局总工李树轻车

从简赶到我队袁 听取指导了队技

术人员的项目情况汇报袁 并对我

队地质工作的下一步开展提出了

建设性意见遥 队领导班子尧队生产

技术部主任尧 队相关实体负责人

和技术人员参加此次会议遥
会上袁队长贾春同志汇报了我

队第一季度的地质工作进展情

况遥 地调所的两名技术人员分别

就先锋矿区硫煤普查工作和俄堡

崔金矿相关工作作了 ppt 演示汇

报遥 汇报过程中袁李总认真听取项

目组同志的汇报袁 仔细观看 ppt
演示袁 不时还提出问题袁 询问情

况遥 会议进行中袁 李总还同队领

导尧队技术人员交流沟通袁也为我

们分析了全球经济

形式和这两年矿产

品的刚性需求量袁
多次强调现在严峻

的形式不容我们有

一点放松遥 李总特

别结合了我队实际

情况袁 为我队今年

地质工作的开展提

出了几点建设性意

见院1尧老挝市场要站稳站牢袁争取

在国外拓展出更宽的领域曰2 国内

市场要做到稳中有升袁 要走出川

南袁面向全国遥 3尧狠抓地质工作质

量遥 特别要重视年轻人的成长成

才工作袁 教会年轻人地质工作的

基本方法袁 从根本上提升他们的

工作能力遥 4尧对找矿研究和立项

研究作更多的思考遥 多分析袁多研

究袁争取找到第二个尧甚至第三个

野先锋冶煤矿遥
会后袁贾春队长和在座的实

体负责都一致表示一定要把这次

交流会的意见精神袁传达贯彻下

去袁更好地指导我队地质工作的

顺利开展遥 渊图/文院张晶冤

3 月 6 日袁 局党委副书记高梅生

同志来队调研遥 高书记在听取了贾

春队长的汇报后袁重点就干部队伍建

设情况进行了解遥 高书记说袁根据省

委要求袁要在全局范围内对超编制干

部进行清理袁 严格执行干部编制政

策遥 高书记了解了队的干部设置情

况尧干部任用程序尧干部队伍结构等

情况袁认为队在干部任用程序上是符

合有关规定的袁目前队的科级干部职

数超编袁但列入职员序例的科级干部

人数是受到控制的袁202 队干部队伍

总体情况是符合队的生产经营需要

的遥高书记对干部工作提出了相关要

求院一是认真清理超职数配备干部问

题袁逐步消化解决超编制情况遥 二是

严格选人用人程序袁严控职数遥 三是

加强干部队伍建设袁培养和造就适应

地勘经济发展的干部队伍遥四是要从

队的长远发展角度研究队的机构设

置和岗位设置袁适应队的发展需要遥
随同高书记来队调研的局政工

部主任张禹德同志也对队的干部工

作提出了建设性意见遥 (文院张元萍冤
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带着期待尧带着惶恐尧带着惊喜尧带着犹豫噎噎今天袁我们

的创刊号终于和您见面了遥 从最开始首提改版袁到配置设备袁
再到学习排版袁征名活动袁刊名定夺袁我们的队报要要要野原野之

声冶有幸得到了全队党政领导尧单位同仁的最大支持和鼓励遥
今天在您手中的这一份小小的报纸可能还不尽如意袁 但我们

愿意拿出最大的决心和诚意邀请您的关注和参与遥
多年后的今天袁 我不知道同行的路途中是否还有你我并

肩的脚步袁 但这一份不足一克的队报必定会记录我们点滴的

相处的痕迹遥 原本想写些感谢的话袁 原本想谈谈我们的前

身要要要队情况简报袁但今天我更想畅谈未来袁更想想象将来袁
更想以这张小小的队报为里程碑袁见证你我的成长袁见证大队

发展遥 漫漫长路袁广阔原野袁野原野之声冶与您荣辱与共袁携手向

前浴 2014 年 2 月 26 日上午袁 我队群众路线教

育实践活动总结大会在队二楼会议室顺利召

开遥 我队队级领导尧中层干部和职工代表袁共计

36 人参加此次会议遥 上午 10 点半袁以局第二督

导组组长李健组长为代表的督导小组 3 名成员

赶到我队袁全程参加了此次总结会袁并作点评发

言遥在大会现场袁局督导组还组织了全队中层干

部和职工代表对队领导班子及其成员进行民主

评议遥
会议现场袁 主持党委工作的贾春队长首先

就我队开展群众路线教育实践活动的基本情

况尧经验特点尧取得效果尧存在不足尧下步打算作了

一一汇报遥在总结报告中袁贾队长多次强调院全心全

意为人民服务是一项只有起点没有终点的事业袁来
自人民袁服务人民袁是党立于不败之地的执政根基遥
我队群众路线虽然已经取得了阶段性成果袁但巩固

成果尧抓落实抓整改是一个长期的过程袁必须坚持

下去遥 李健同志代表局督导组作点评发言袁李主席

高度肯定我队群众路线开展情况袁确认 202 队群众

路线活动的开展推进有序袁很多经验和做法都值得

全局推广和借鉴遥 从去年 202 队生产经营目标的实

现情况来看袁群众路线活动的开展对扎实推进 202
队经济健康发展起到了积极促进作用遥 在肯定成绩

的同时袁李主席也对我队下一步工作提出了三点希

望院1尧野四风冶问题具有顽固性和反复性遥 全队党员

干部思想不能松懈袁 要把作风建设摆上重要议程袁
坚持抓关键尧抓根本袁进一步把作风建设引向深入遥
2尧要用群众的观点武装头脑袁抓好班子建设和干部

队伍建设遥 3尧抓好整改方案的落实袁要确保整改方

案实施目标化尧具体化袁要把全队职工群众的智慧

调动起来袁一起巩固群众路线所取得的成果

渊 图/文院张晶冤

2 月 19 日袁综治办人员在值班时袁发现 11 号楼一名可疑人员

在院内徘徊袁引起了高度重视袁随即报告综治办领导袁综治办领导立

即带领工作人员对其行踪进行了解袁并找到可疑人员进行盘问袁该可

疑人员自称是到地调所找人联系业务袁 综治办领导当即要求说出是

找谁袁可是他又说不出具体人员袁该男子的嫌疑增大袁综治办人员立

即将其带回办公室袁并通知长江大道派出所遥 派出所民警来后袁对该

男子进行了盘查袁正在此时袁一住户来反映自行车被盗遥 针对该男子

的活动区域袁正好吻合袁在长江所民警的审问下袁该男人承认偷盗了

自行车袁 放在花园内的事实遥 随即在民警和综治办工作人员的带领

下袁在大花园内找到了自行车袁为住户挽回了经济损失一千余元遥
在这个案例中袁综治值班人员的警惕性高尧责任心强袁综治办处

置得当遥 队综治办也呼吁全体职工群众积极行动起来袁群防群治袁看
见可疑人尧可疑之事及时报告袁共同维护小区的安全袁为创造和谐家

园共同努力遥 渊文院石峰冤

尽心尽责 保一方平安

图为院最后一期情况简报

图为院队报的前身队情况简报

队报报名征集工作已经结束遥队报征

名得到了队级领导袁 全队职工的大力支

持袁队报编辑室在此表示衷心地感谢遥 队

报名称暂定为野原野之声冶袁以下为队收

集到的其他优秀名称袁以供大家参考袁提
出其他意见遥

三江地勘 地.致
金沙地矿 三江地矿之声

勘探之声 地质尖兵 川南矿讯

地质人 戎州地矿 山谷回音

山谷风 地利人和报 鑫垚

宜地期刊 山野江源
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资中县沱江河道勘查项目

是资中县水务局为了有效保护

和合理利用县内沱江河道砂石

资源袁 规范河道砂石资源开采

秩序袁 进一步促进地方经济可

持续发展而进行的地质勘查工

作袁合同金额共计 140余万遥我
队地调所通过竞争性谈判获得

该项工作遥
从去年 12月 12日进场袁到 3月 5日评审通过袁在不到三个月的时间内袁项

目组与队各部门之间紧密配合袁 保证高效完成 82km沱江河道勘查及两岸地质

调查和室内报告图纸编制工作遥 该项目完成 1:1万地质填图 95km2袁1:2000地
形测量 25 km2渊修测冤袁1院2000勘探线剖面测量 24800m袁钻探施工 118孔袁进
尺 680m袁采样及测试样品 12件袁估算砂石资源量 3200万吨遥 完成了沱江资中

段砂石资源勘查总报告尧分区报告及分区环评报告尧分区开发利用方案编制渊共
计 52个报告冤遥 报告和图纸通过资中县水务局尧海事局等各部门评审并获得一

致好评遥 渊图院马仁川 /文院杨云冤

汉源县 4.20 重大地质灾害应急治理

工程要要要叶九襄梨花村龙坡水滑坡曳袁于 2
月 8 日进场开始征地施工遥 施工期间袁我
院技术人员克服冬季施工尧 村民阻工等

一系列困难袁在汉源县国土局尧乡镇干部

村组的支持协调下袁 在队领导和院领导

的重视指导下袁 已于 3 月 7 日完成了全

部主体工程的施工任务遥 比业主主体竣

工要求提前 1 个月半月时间袁 圆满完成

任务遥 渊图/文院黄学冤
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图为院钻机在江中施工

2 月 26 日袁我队施工公司党支部组

织公司全党员开展了一次很有意义支

部组织生活会遥
这是上班后的第三周袁公司的生产

施工已经开始了紧张地运行遥 开年的第

一场支部会袁支部书记申太云已经筹谋

许久了遥 搞技术出身的人身上都一个大

大的野实冶字袁如何把这次支部会开实袁
搞点有价值的活动袁真正起到凝神聚力

的作用袁是公司班子成员一致着力思考

的问题遥 不出所料袁一次支部会下来袁亮
点多多袁意义深刻袁开得实在又新颖遥

亮点一院 活动经费支出得有意义遥
施工公司虽然这两年袁发展的步伐已经

开始 迈开袁但职工收入还是普遍不高袁
困难职工相对较多遥 在这次支部会上袁
支委提出把支部活动经费拿出来帮扶

公司相对困难的职工这一建议袁得到了

全体党员的一致支持遥 野买点纪念品袁聚
聚餐袁固然也有团聚的效果袁但比起对

职工的帮扶袁活动经费这样的支出更有

意义袁也更能团结广大职工冶施工公司

领导班子如是说遥 于是 1800 元支部活

动经费袁作为野帮扶基金冶传递到到了 5
位困难职工的手里遥 把职工的事当自己

的事袁 把职工的困难当自己的困难袁施

工公司在这一条野亲情冶路上袁得到了更

多职工的拥戴遥
亮点二院 意见的收集的很有方法遥

每年的野经济责任制冶都是最具争议的

野话题冶遥 在这次支部会上袁公司班子把

对经济责任制的意见或制度建设的前

期摸底权袁交给了在座的 9 名党员遥 要

求他们下去以后袁到职工群众中去收集

意见建议袁下次支部会时把收集到的意

见汇总讨论遥 这种鼓励支部党员走群众

路线袁在底下听民意袁听建议的做法袁能
够听到更真实的声音袁在这条野民主冶的
路上走也能走得更快更好遥

亮点三院 发展奖励上有很有创新遥
作为全公司职工中最先进的群体袁党员

干部带领全公司职工发展壮大是义不

容辞的责任遥 这次支部会上袁除了通报

了去年公司的生产经营概况袁传达了局

工作会的会议精神袁还对全公司的党员

干部提出了新的要求遥 希望他们带领全

公司职工就公司的经营发展袁技术更新

提出合理化建议和创新的改革方式袁并
在支部会上讨论了相关的激励机制遥 给

党员干部下担子袁最大程度地调动他们

的积极性袁正是这条野创新冶之路推动着

公司的稳步前行遥 渊文院张晶冤
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图为院龙坡水施工现场

庆祝国际野三八冶妇女节
要要要记 3.8 龙头山游园赏花

薄雾萦绕龙头山袁 烟雨蒙蒙雾里花袁
郁金水仙香玉殒袁 虞美人儿容妆残袁
海棠玉兰竞怒放袁 你方唱罢我登场遥
蜜蜂嗡嗡采花忙袁 麻雀喳喳枝头闹袁
游人嬉哈留靓影袁 雨中即景多逍遥袁
触景即兴打油诗袁 姊妹花开 "三月八"

(作者院杨素)

一年一度的野3.8 国际妇女节冶迎着暖暖的春风如期而至袁在这个全社会关爱尧尊重

和理解女性的日子里袁为了让女同志们能从繁忙的工作中抽出空来袁缓解压力尧放松心

情尧伸展筋骨袁过一个轻松愉快的节日,队工会精心准备, 于 3 月 7 日一大早带领全队

女职工来到了风景宜人的龙头山,让女职工们在这里度过一个难忘的节日遥
为了能让女职工们彻底放松心情,队工会工作人员特地邀请了宜宾学院在心理学

方面颇有研究的古老师, 为女职工们上了一堂心理辅导课, 在讲课中老师以她独到的

见解以及风趣幽默方式也让女职工们轻松学会了解自己的心理活动尧 控制自己的情

绪尧学会了接纳与宽容,相信在今后的工作和生活中遇到不顺心的事袁她们一定能主动

调节控制自己的情绪袁更加的从容的去面对遥
在品尝过鲜美的心灵鸡汤后,带着轻松愉快的心情,女职工们又相互邀约来到龙

头山的花园赏花, 由于刚下过雨空气格外清晰袁看着满山遍野各色各样娇艳欲滴的花

儿大家的心情就更好了遥 在游园赏花

的过程中袁工作上的疲惫被大自然悄

悄驱散了袁一路的欢声笑语可以看出

女职工们之间的关系更加密切了袁沿
路的花儿更是

诉说着春天的

暖意袁不禁要感

叹大自然魅力袁
真是让人流连

忘返浴

魅力女人 快乐过节

文院黄娟 图为院活动现场

感 受 野 梁 山 好 汉冶 简 讯
入春以来正是疾病高发的季节袁 为预

防老年人眼部疾病袁2 月 24 日袁 宜宾市第一

人民医院眼科专家来我队袁免费为老年人义

诊袁 为老年人宣传眼部疾病的发病原因袁普
及日常预防知识袁为众多老年人进行了保养

体检袁受到了好评遥 渊石峰冤

图为院土菜馆的大门

野梁山好汉冶是位于宜宾江北敬业路的一家

中餐土菜馆袁营业面积接近 400 平方米袁餐馆

底楼横七竖八地罗列了十几张木制长方形或正

方形桌子袁阁楼有十三个以叶水浒传曳人物名字

命名的雅间遥 土菜馆进门口处放置一面猩红大

鼓袁 如有客人进店袁 红衣旗袍女子便唱喏并擂

鼓院野小二袁来了 x位渊具体进店客人数冤英雄袁看
茶倒水冶 浴 呵袁那阵势和气派袁让进店客人油然

而生一种江湖老大的自豪感浴遥
进店落座袁环顾大厅梁柱上栩栩如生的梁

山好汉画像袁看着桌上泥色土碗袁不由自主地想

起梁山好汉谈笑风生大碗喝酒大块吃肉的情

景遥此刻早有店小二飞奔过来袁先将桌上土碗茶

水加满袁然后将菜单置于客人面

前袁介绍推荐本店特色菜肴遥 仔

细翻阅菜单袁发现野梁山好汉冶土
菜馆的菜品起名以及菜品份量

无疑具有梁山好汉的霸气和大

气遥 野梁山英雄烩冶尧野梁山大盘

菜冶尧野梁山大锅菜冶尧野水泊梁山

鸡冶等菜品实惠量多遥 但野武大郎

烧饼冶每份 19 元尧野好汉大排冶每
份 68 元有些偏贵袁倒是野孙二娘

特色大包冶皮薄馅大肉多每个 3

元还算价格合理公道浴 点菜完毕用餐正酣袁突然

听到阁楼传菜生小二喊院 西门庆加一份回锅肉

渊准确的说应该是西门庆雅间冤曰 潘金莲加一份

花生米渊准确的说应该是潘金莲雅间冤遥 大厅里

吃饭的客人纷纷站起来朝阁楼上看袁 结果发现

阁楼上西门庆雅间紧挨着潘金莲雅间袁 大家不

约而同哈哈大笑遥 鬼精的商家真会取材找亮点袁
居然给他们 2 位列雅间还居然让他们 2 位雅间

挨着遥 如施耐奄老先生尧武大尧武二郎地下有灵袁
得知现代人将他们 2 人弄在一起袁 不知作何感

想钥 仔细一想袁水泊梁山一百零单八将那么多可

圈可点的英雄豪杰袁 将西门庆潘金莲 2 个典型

的反面人物单独列厅确属不妥袁 他们 2 人根本

就不属于水泊梁山一百零单八

将英雄人物袁更何况他们 2 人的

不齿行为就是放到当今开放社

会也是法律和道德所不容的遥 社

会需要传递正能量浴
最后友情提醒金莲姐姐一

句院没事千万别开窗哟浴 众所周

知的千古惨痛教训就不说了浴 就

是乱扔东西砸到人引起民事纠

纷或引发治安事件袁那也是很麻

烦滴浴 渊图/文院叶强冤

公 告 栏
队属各单位的宣传通讯员已经确立了袁野原野

之声冶热烈欢迎各路精英的倾情加入遥
队办院叶强 财务科院郑国凤 劳人科院黄娟

安全科院彭强文 总工办院李小娥 经营科院杨柳

审计科院赖贤翠 离退休院彭社清 物业院赵加阳

综治办院石峰 鑫金矿业院余江泉 卫生所院张健

巡办院何光荣 制印中心院邱帆 测量院张运涛

检测中心院 沈小红 地勘公司院张满 陈涛 高云

施工公司院张维刚 张雪峰 李苏生

地勘院:叶汀 张慧 岳培培 黄学 吕璐珊

地调所院 殷圣欣尧徐溢 川南地环院院朱海 吴建
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